

Torfeuerwerk bei brütender Hitze

All Stars Gamshurst und Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern kicken bei Sportfest für guten Zweck

Achern-Gamshurst (rb). Wow – was war das für ein prickelndes, torreiches und vor allem schweißtreibendes Sportfest des FV Gamshurst! Beim sportlichen Teil der Feier rollte von Freitag bis Sonntag bei brütender Hitze das runde Leder oft ins Eckige. Besonders beim Benefizspiel der All Stars Gamshurst gegen die Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern: Jedes Tor, egal auf welcher Seite, löste einen Geldbetrag aus. Insgesamt kamen 1 000 Euro zusammen, gestiftet vom Sponsor „Feines Fleisch“ (Edeka).

Eröffnet wurde das Sportfest des FV Gamshurst am Freitagabend mit der Partie der beiden Kreisliga A Mannschaften des FV Gamshurst gegen den FV Wagshurst. Konnten die Wagshurster eine Woche zuvor beim Sportfest des SV Mösbach gegen die Einheimischen noch 6:3 gewinnen gab es nun gegen den FV Gamshurst, bei dem auch alle Neuzugänge zum Einsatz kamen, eine deftige 7:0 Schlappe. Allerdings muss man dem FV Wagshurst zugute halten, dass einige Stammspieler in Urlaub waren. Am Sonntag fand dann ein C-Junioren-Spiel der SG Acher Rench gegen die SG Stollhofen/Söllingen statt welches 3:3 endete. Elf Teams trugen dann das zweite Elferturnier beim FV Gamshurst aus. Fünf Spieler, 1 Torwart und vier Feldspieler bildeten ein Team. Es dämmerte schon als der Sieger feststand. Erstmals holten sich die „Bohnenklotzer Legenden“ aus Sasbachried den Titel und einen Getränkepreis, den zweiten Platz belegten die „Bohnenklotzer Talente“ aus Sasbachried vor „Hangover 96“ aus Gamshurst. Einer der Höhepunkte war am Sonntag bei brütender Hitze das Benefizspiel der All Stars Gamshurst gegen die Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern welches nach regulärer Spielzeit und dreimaliger „Trinkpausen“ mit 10:10 unentschieden endete. In den gemischten Teams trafen für die All Stars Gamshurst – hier spielte Stadt- und Kreisrat Edgar Gleiß, Vereinsvorstände wie Mario Müller (Litzlocher Moorhexen) oder der ehemalige Vorsitzende des Musikvereins Gamshurst Christian Federle mit – Jan Gollon (5) und Andreas Ebert (5) und für die Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern Dieter Graf (6), Tobias Klumpp (2), Agostino Fazio (1) und Patrick Beutel (1). Ein Sieger wurde dann im Elfmeterschießen ermittelt, zum Schluss siegte die Lebenshilfe mit 5:3 gegen die All Stars Gamshurst. Alle Spieler der Lebenshilfe bekamen von Organisatorin Lorena Virgiglio Medaillen ausgehändigt, die beiden Trainer/Betreuer der Lebenshilfe, Raphaela Meyer und Jan Meier bekamen Getränkepreise gleiches auch der hervor ragend leitende Schiedsrichter Gerd Krampfert vom TuS Oppenau. Die Spendenübergabe wird in den nächsten Tagen erfolgen. Hier bekommt der bekennende FVG-Fan Jan Gollon der nicht nur fünf Tore „reingepulvert“, sondern auch einen lupenreinen Hattrick hinlegte ein original Spielertrikot mit der Nummer „7“ ausgehändigt. Auf jeden Fall war es für die Spieler der Lebenshilfe ein großartiges und mit viel Leidenschaft geführtes Ereignis, da machte die brütende Hitze nichts aus und die Organisatorin Lorena Virgiglio wurde bei jeder Präsentübergabe gedrückt und geküsst.



Fair Play: Einer der Höhepunkte des Sportfestes des FV Gamshurst war das Benefizspiel der All Stars Gamshurst (blaue Trikots) gegen die Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern (rote Trikots). Foto: rb